



Entrevista

Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados – MC)

“Más allá de la discusión de seguridad pública que me parece relevante, aquí lo que está a discusión es, si somos capaces de defender el mandato de respetar la Constitución. Si un hombre en este país, si una persona puede o no puede estar por encima de la Constitución y a mí me parece que ahí el reflejo democrático, el reflejo de cualquier servidor público lo debe de orientar a defender esta Constitución que todos juramos. Lo que estamos viviendo de facto es un golpismo constitucional, una vulneración de la división de poderes, nunca hemos tenido nosotros un presidente que mediante decretos sea más invasivo de las facultades, la Corte a corregido sus actos en algunas ocasiones, pero en la mayor parte ha tenido una complicidad por la vía de la no acción”.

https://drive.google.com/file/d/1mhTt6GrRSIHrK-99damzj_zzJjdY1IVh/view